

あまぎの子

【発行】
多津美中学校区
青少年を育てる会
天城小支部

【編集】
家庭教育部

家庭教育講座「男女共同参画研修会」開催

12月7日(土) 10時～天城憩の家において、岡山県男女共同参画推進センターの情報交流員 小林鈴代先生を講師にお招きし、当会主催の「男女共同参画研修会」を開催しました。これは、岡山県のウイステンターが積極的に推進している「出前講座」に当会が直接申込みをしたもので、初めての試みです。講座の内容は次のとおりです。

- 一、はじめに
 - 二、ビデオ「大助 花子の男・女どっちが得？」
 - 三、ワーク
 - 四、シエンダーチェックをやってみよう
 - 五、質疑応答・意見交換
- 単なる座学ではなく、個人ワークがほとんどでしたので、あっとい間の90分間で、庄巻はマンガ『サラリーマン専科』の吹き出しに「どんなセリフがはいる?」でした。受講された方からは「初めての分野で勉強になった」「ぜひ地域の集まりでも利用したい」との前向きな意見・感想をいただきました。

(家庭教育部)



多津美中学校美術部制作の育成看板披露ならびに感謝状贈呈式

1月19日(日) 13時～天城憩の家において、育成看板披露・感謝状贈呈式を行いました。

式典には、多津美中学校美術部から、生徒の千神部長・飯田副部長、顧問の池田先生がご出席くださいました。年度当初、古くなっている3枚の防犯看板を置き替えたいという思いを述べたところ、多津美中学校美術部から快いお返事をいただき、今回の活動に結びついたものです。

まず、当会支部長よりお礼のことは述べ、池田先生からごあいさつをいただきました。そして、新装なった育成看板の除幕式を行い、出席者に披露しました。その後、当会から多津美中学校美術部に対し、感謝状を贈呈しました。

当会では、できるだけ子どもたちと一緒にできる事業や活動を増やしていきたいと思っています。そして、子どもたちがやってくれたことを正しく評価したいと思います。それがお互いのモチベーションアップにつながると思っています。

(環境浄化部)



人権を大切にしよう 明るい地域をつくりましょう

多津美中学校区
人権学習推進委員会



育成・防犯看板の設置

今年は、上記式典のあと、中学生に書き替えてもらった看板3枚の設置を行いました。



倉敷川土手の清掃と草刈り

7/7と11/3、延べ400名の方に参加していただきました。「おかやまアダプト」事業にも参加しています。



第19回天城学区民ふれあい大会

10/6 今年はイベントの一つとして、「倉敷市ゆるキャラ大集合！」を開催し、計7体の着ぐるみが出演しました。

大人が変われば子どもも変わる 子どもが変われば未来が変わる H25 年度活動スローガン

★「夏季学区内夜間見まわり」
“子どもたちを被害者にも加害者にもさせない”を合言葉に、7～8月の雨天を除く毎週金曜日と隔週火曜日の計8回、当会役員・推進委員、天城小・多津美中の先生方、地域安全推進員、藤戸駐在所ほか、延べ100名を超す参加者を得て、3つのコースの見まわりを実施しました。特に通学路に危険箇所はないか、防犯灯の球切れ等について確認しました。(青少年育成部・環境浄化部)

★「教育講演会」

【天城幼稚園】6/22「子どもが育つということ」後悔しない子育てのポイント～森口 章先生
【天城小学校】6/23「発達障がいの子もたちから学ぶ「よき子育てとは」」佐分利 尚孝先生
【天城保育園】11/30「絵本を読む」堀 七美先生
各学校園で教育講演会が開催され、多数のご参加をいただきました。当会も教育講演会を共催・後援しています。(家庭教育部)

◇ 編集後記 ◇

今年の冬は、ソチオリンピック・パラリンピックからたくさん感動をもらいました。各競技に全身全霊をかけてひたむきに打ち込む姿に、勇気や元気をもらいました。

私たちも日常の中で、自分なりに目標を立て、それに向かって挑戦し、どんな結果であろうと清々しい気持ちで結果を受け止め、支えてくれた人へ感謝する。そんな生き方ができたら最高ですね。

当会のホームページを公開しています。
<http://sodateru-amaki.blog.so-net.ne.jp/>
Google「青少年を育てる会」で検索



おかげさまで、もうすぐ7年目を迎えます。



裏面もご覧ください。

「第6回ふれあいウォークラリー大会」を終えて

2月23日の日曜日に天城小学校をスタート・ゴール地点として「第6回ふれあいウォークラリー大会」を開催しました。ウォークラリーとは、交差点や分岐点だけが書いてあるコマ図を頼りに問題を解きながら、あらかじめ設定した時間を予測して「ゴール」まで進むシクリエーション・ゲームです。

当日は朝から天候に恵まれ、2月下旬としては暖かく、30組116名の方が参加してくださいました。ちなみにこの日は、「ソチオリンピック」「の最終日、また、「東京マラソン」「や」というや吉備路マラソン」など、スポーツイベントが多く開催された一日でした。

ウォークラリーが天城に復活して6年目になりましたが、今回嬉しかったことは、6年前は小学生だった子どもたちが、高校1年生になった今年もチームをつくって参加してくれたことです。他にも、香川県のお



観察ゾーン付近（藤戸・天城の町並みを臨む）

祖父さんと一緒に参加してくださいましたチーム、0歳のお子さんをベビーカーに乗せて参加してくださいましたチームがありました。天城幼稚園や天城小学校の先生方もチームをつくって参加していただき、大会を盛り上げてくださいました。小学校の先生の中には、5年連続で参加して下さっている先生もいます。



今回は、下津井電鉄線の路線跡を通り、追留古墳や寺崎山古墳を尋ねるコースでした。アヒオ藤戸台、藤戸ハイツ、藤戸南台を通る高低差のあるコースだった

ので、小さいお子さんにはキツイかなと思っただけですが、皆さん元気に帰ってきました。また、問題にも真剣に取り組んでもらった結果、平均点は86点という高得点でした。でも、チャレンジゾーンの輪投げはちょっと難しかったようでした。

元氣に戻ってきた皆さんが、「僕は何位くらいかな?」「設定時間はぐねぐねいかな?」「全問正解だ!」と話をしているのを見ると、皆さんが楽しくおしゃべりをしながらコースを歩いている姿を容易に想像することができました。開会式から閉会式までの短い時間でしたが、ご家族や友人と一緒に楽しい時間を過ごしていただき、主催者として、とても嬉しく思っています。

最後になりましたが、ご来賓の皆さま、うどんの調理を手伝ってくださいました天城小学校PTAの皆さま、競技に参加してくださいました皆さま、地域の皆さま、ご協力ありがとうございました。今後も「多津美中学校区青少年を育てる会 天城小支部」の活動に対するご理解・ご支援をよろしくお願いいたします。また参加したことがない方は、次回の「第7回ふれあいウォークラリー大会」に参加してみませんか? 何か新しい発見があるかもしれませんよ!!

(青少年育成部)

「青少年健全育成功労知事表彰」を受賞して

多津美中学校区青少年を育てる会
天城小支部長 猪股 秀樹



多津美中学校区
青少年を育てる会天城小支部
貴団体は多年にわたり青少年の健全育成に尽くされその功績が顕著でありますので岡山県表彰規程により表彰します
平成十五年十月十四日
岡山県知事 伊原木 隆太

平成25年11月14日(木) 13時30分、岡山県天神山文化プラザにおいて、青少年の健全育成に特に顕著な功労があった団体として、当会は「県知事賞」を受賞し、表彰状を授与されました。当会にとっては、平成14年11月の岡山県倉敷地方振興局(現 備中県民局)長表彰以来の受賞で、これもひとえに、平素より当会を支えてくださっている天城小学校区のみなさまのおかげと、心より感謝申し上げます。

さて、当会は多津美中学校区青少年を育てる会の小学校支部として、昭和57年2月に発足し、爾来31年間、当会の目的である「青少年の健全育成」実現のため、みなさまとともに歩んでまいりました。

一口に30年と云いまして、その道程は決して平坦ではありませんでした。青少年健全育成の取り組み方や方法には、これといった正解がないため、一歩前に進んだつもりが結果的に二歩後退していることも、ままありました。現在の事業形態や活動内容に落ち着くまでには、多くの汗や涙、そして、笑顔があったに違いありません。私たちは、当然のことながら、この受賞をゴールではなく、一つのマイルストーン(一里塚)であると理解しています。

今後、諸先輩が発足以来、試行錯誤しながら築かれた土台の上に安穩としているのではなく、次世代のために、勇気をもって、新しい一歩を踏み出していきたいと思っております。

地域のみなさまには、引き続きご支援をたまわりますよう、衷心よりお願い申し上げます。まことに略儀ながら、お礼かたがた受賞のご報告を申し上げます。